

# 三浦半島構成組織対抗ボウリング大会を開催!



独自で全員に検温を実施

12月10日（金）18時30分より、スポーツよこすかボウリング場にて新型コロナウイルス感染対策を行い『三浦半島労福協役員交流ボウリング大会』を開催し、三浦半島地域連合の組織も多く参加しました。

これまでのボウリング大会は登録頂いた方を、組織を

バラバラのチームにして、各組織間の交流をメインにして、行ってきましたが、新型コロナ

ウイルス禍、組織対抗ボウリング大会として、各職場のコミュニケーション強化として開催しました。



久々のボウリングを楽しむ参加者

短時間で簡易的に成績発表



スポーツよこすかボウリング場もリニューアルして間もないこともあり、感染対策がされている中ですが、労福協独自としても検温などを行い、参加者が安心してボウリングが楽しめるようにしました。

参加者は久々のボウリングを職場の皆と楽しみながら、2ゲームを約1時間プレイし、その後、簡易的な表彰式を開催し、終了しました。

## 【成績発表】

### ●個人の部

優勝 横須賀水道労組 佐藤和行さん 393 ピン

準優勝 住重労連 木戸聡司さん 328 ピン

3位 ニュークリア 畠山寿浩さん 305 ピン

### ●団体の部

優勝 ニュークリア N F Uチーム

準優勝 横須賀水道労組 Wチーム

3位 住重労連 住重Bチーム

以上